
Железо  в  воде:  жители
Бобовичей  пожаловались  на
качество воды
Жители  агрогородка  Бобовичи  жалуются  на  качество  воды  в
системе водоснабжения. Журналист «Маяка» вместе с начальником
отдела  жилищно-коммунального  хозяйства  Гомельского
райисполкома  Сергеем  Белым  выехали  на  место.

Подача  воды  в  Бобовичах  осуществляется  со  станции
обезжелезивания. Как рассказал начальник участка водопроводных
насосных станций «Гомельводоканала» Дмитрий Ковалевич, в норме
показания  содержания  железа  в  питьевой  воде  не  должны
превышать 0,3 мг/л. Здесь же в водоносном слое оно составляет
7 мг/л. Это очень много, поэтому для очистки воды работникам
Гомельводоканала приходится искать различные пути решения.
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—  В  августе  этого  года  на  станции  обезжелезивания  было
установлено  и  запущено  новое  оборудование.  Первично  оно
показывала хорошие результаты очистки, но со временем вода
портилась,  и  нам  приходилось  искать  новые  пути  решения
проблемы и корректировать работу системы. Сейчас в связи с
обращениями был запущен цикл промывки и очистки системы, —
рассказал Дмитрий Ковалевич.

Обезжелезить  воду  с  такими  показателями  —  задачка  со
звёздочкой.  Помимо  очищающих  сорбентов  специалисты
«завоздушивают»  систему  подачи  воды.  Кислород  вступает  в
химическую реакцию с железом, которое оседает на фильтрах и
вода становится чище.

—  Некоторые  граждане  жалуются  на  воздух  в  воде,  но  нужно
понимать, что это вынужденная мера для ее очистки. В любом
случае  мы  всегда  прислушивается  к  обращениям  и  стараемся
прийти к решению, которое всех устроит, — отметил Дмитрий
Сергеевич.
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